



Gobierno Regional impulsa Centro Tecnológico para la Economía Circular



● La primera sesión oficial tuvo la Comisión Ejecutiva del futuro Centro Tecnológico para la Economía Circular, que impulsa el Gobierno Regional (Gore), junto al Consejo Regional (Core), el Ministerio de Economía de Chile y Corfo.

La instancia la preside el gobernador Alejandro Santana, y participan el seremi de Economía, Luis Cárdenas; el director regional de Corfo, Eduardo Arancibia; y consejeros regionales, entre otros.

Esta comisión será clave para acompañar y supervisar el desarrollo del proyecto durante los próximos diez años, con el objetivo de fortalecer las capacidades tecnológicas de la región y entregar servicios especializados a las empresas, independiente de su tamaño o del sector.

En la ocasión se especificó que el Centro Tecnológico para la Economía Circular tendrá como misión apoyar la innovación tecnológica aplicada y la transición hacia una economía circular, especialmente en los sectores productivos de la región, mediante infraestructura, equipamiento y asistencia técnica especializada.

Este proyecto ha sido priorizado por el Gobierno Regional y se alinea con la Estrategia Regional de Desarrollo, así como con la estrategia de ciencia, tecnología, conocimiento e innovación.

CS